

Ciudad Autónoma de Buenos Aires, 23 de mayo de 2017

A nuestros grupos de interés:

Por la presente solicitamos una prórroga del plazo de presentación de la Comunicación sobre el Progreso (COP), en la que se describen los esfuerzos de nuestra empresa y el progreso en la implementación de los principios del Pacto Mundial.

El motivo de la solicitud de prórroga es presentar una COP de mayor alcance a la que teníamos prevista en un principio, con una mayor exposición de información.

Nuestro informe COP que incluye una declaración de apoyo continuo al Pacto Mundial, y una medición de los resultados actuales o los esperados, se publicará en el sitio web del Pacto Mundial a más tardar el 30 de junio de 2017.

Atentamente,



Eduardo Bastitta

Gerente General de Plaza
Logística